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                                                (社)京都府情報産業協会 

経営委員長 木村道也 
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平成１７年度 第２回 経営委員会 議事録 

 

１．出席者（順不同、敬称略） 

① 木村道也 （竹菱電機）       ⑦小島耕一郎（近畿リサーチ） 

② 上田治文 （京都ｺﾝﾋﾟｭｰﾀ学院）   ⑧相原義一 （バンテック） 

③ 椋田稔夫 （ﾜｰﾙﾄﾞﾋﾞｼﾞﾈｽｾﾝﾀｰ）   ⑨駒井一正 （事務局長） 

④ 井上太市郎（スリーエース）     ⑩和田壽郎 （事務局） 

⑤ 岡本 久 （ＮＴＴ－ＣＯＭ）     

⑥ 中川 敦 （京信システムサービス） 

京都府中小企業技術センター 企画総務部 企画情報室 情報・調査担当 東 秀行 

 

２．日時  平成 17 年 8 月 18 日（木） 17：00～18：30  

 

３．場所  ぱるるプラザ京都 ６階 

 

４．議題  (1)景気短観調査（京都府中小企業技術センター：東様） 
      (2)本年度経営委員会行事状況報告 
       ①府民セミナー実績報告 
       ②第１回経営研究会実績報告 
       ③第１回情報交換広場計画報告 

       ④事務局よりのお知らせ 

       ⑤その他 

 

 

５．議事 

      議事進行：委員長 木村道也（竹菱電機）  

(1) 景気短観調査 

 

②7～9月状況（昨年同時期比較）         （単位：会社数） 

項　　目 増加傾向 横ばい 減少傾向 計
商談案件 8 10 0 18
受注状況 8 10 0 18
営業利益 7 7 4 18
受注見通し 11 5 2 18  

 

 

 



③7～9月状況（4～6月比較）          （単位：会社数） 

項　　目 増加傾向 横ばい 減少傾向 計
商談案件 10 7 1 18
受注状況 7 9 2 18
営業利益 6 9 3 18
受注見通し 10 8 0 18  

   

④各社営業課題 

・ 人材確保と育成 

・ 受注増、利益率減改善 

・ 総合から特化への構造改革 

 

(2) 本年度経営委員会行事状況報告 
 
① 府民セミナー         説明：上田副委員長 
   平成１７年５月２７日（金）京情協総会後 １５：３０～１７：００ 

      場所  平安会館 ２階 白河の間 
      テーマ ”中小企業にとって本当に儲かるのか？ 情報化投資 ” 

講師：ソスピック(株) 代表取締役社長  横田 宏信 氏 
      参加者７３名、費用実績：￥１９５，２１７円 
 
  ②経営研究会実績予定報告     説明：中川委員 

  ・第１回 平成１７年７月２１日（木）  １５：３０～１７：００ 
      場所  京都全日空ホテル ２階 朱雀の間 

テーマ 「プライバシーマーク取得へ向けて」 
     その１ 申請までの準備 
講師：株式会社 京信システムサービス 中谷 博志 氏 
参加者１９名、費用実績：￥６３，９４５円 
 

・第２回 平成１７年９月１５日（木） 
場所  京都全日空ホテル ２階 醍醐の間 
テーマ 「プライバシーマーク取得へ向けて」 

      その２ 申請の進め方 
講師：株式会社 京信システムサービス 中谷 博志 氏 

 
・第３回 平成１７年１０月２０日（木） 

        テーマ 「企業価値を高めるためには」 
             財務状況強化すべきポイント 
        講師：金融機関退職者 
 

・第４回 平成１７年１１月１７日（木） 
    第３回開催場所、第４回テーマ、開催場所緊急決定事項 
 



  ③情報交換広場計画報告       説明：椋田副委員長 
・ 第１回 平成１７年８月１８日（木） 本会議後開催 

場所  ぱるるプラザ京都 ６階 
テーマ 人材採用の各社取り組み 
 

・ 第２回 平成１８年２月１５日（木） 
場所  早急に決定する。 
テーマ 「個人情報保護法施行後の各社取り組み」 

 
  ④事務局よりのお知らせ        説明：駒井事務局長 

      

     ・ グリーンサミット 平成１７年９月３日（土）開催 

       信楽カントリークラブ 東コース 
       参加申込 ８月２３日まで募集中 
     ・ 事業推進委員会 
        慶弔規定改定議案採択、事務局で草案作成中。 
     ・ ＪＩＳＡ合同会 平成１７年７月１５日開催  駒井事務局長出席 
       ・自転車振興会補助金なくなる 
       ・京都官公庁の入札状況発言  
       ・人材採用問題発言  
 

⑤その他 

平成１７年１１月１７日（木）  
     第３回経営委員会開催 
     第４回経営研究会開催      詳細は後日 
                                    以上 


